

After School Care enrolment form
Anmeldeformular für Nachmittagsbetreuung
2021-22

Child's details / Angaben des Kindes:

Surname / <i>Nachname:</i>	
First name / <i>Vorname:</i>	
Allergies, learning difficulties, etc. / <i>Allergien, Lernschwierigkeiten, usw.:</i>	

Tick appropriate box / *Zutreffendes ankreuzen:*

Pre-school

Primary

Please read the following information and conditions before signing.

Bitte lesen Sie die folgenden Informationen und Bedingungen, bevor Sie unterschreiben.

1. Fees / Gebühren

ASC (after school care - excluding lunch) term fees 2021-2022 are 420.00 € (until 16.00) per term, per afternoon booked and are to be paid in **full seven working days prior to the beginning of term**. There are, under no circumstances, reimbursements or discounts for late starters or early leavers.

*Die Semestergebühren für die Nachmittagsbetreuung 2021-2022 (ohne Mittagessen) betragen 420,00 € (bis 16.00) pro Semester und gebuchtem Nachmittag und sind **sieben Arbeitstage vor Semesterbeginn in voller Höhe** zu zahlen. Es gibt unter keinen Umständen Erstattungen oder Rabatte für Spätstarter oder Frühabgänger.*

2. Lunches / Mittagessen

2.1 Vegetarian lunches: 7.50 € per lunch per day, to be paid in advance each month or per term.

Vegetarisches Mittagessen: 7,50 € pro Mittagessen pro Tag, jeden Monat oder Semester im Voraus zu zahlen.

2.2 Lunch cancellations for the following week no later than Thursday at 12.00 (noon).

Essensabstellungen spätestens Donnerstag um 12.00 Uhr für die darauffolgende Woche.

3. Miscellaneous / Sonstiges

3.1. After school care is subject to interest / enrolments.

Nachmittagsbetreuung ist von Interesse / Einschreibungen abhängig.

3.2. Normal school uniform and indoor slippers must be worn as usual. Parents should ensure that their children have suitable outdoor clothing.

Normale Schuluniformen und Hausschuhe müssen wie gewohnt getragen werden. Eltern sollten sicherstellen, dass ihre Kinder geeignete Outdoor-Kleidung haben.

3.3. There is NO after school care or lunches during the following: sport weeks (ski and swim weeks) and any other official school holidays including any extra programmes held during official school holidays.

An folgenden Terminen findet KEINE Nachmittagsbetreuung und KEIN Mittagessen statt: Sportwochen (Ski- und Schwimmwochen) und alle anderen offiziellen Schulferien inklusive allfälliger Zusatzprogramme während der offiziellen Schulferien.

Declaration / Einverständnis

I / we have read and understood the information on this 2-page document and agree to the conditions.

Ich / wir haben die Informationen in diesem 2-seitigen Dokument gelesen und verstanden und stimmen den Bedingungen zu.

I / we would like to book afternoon care with vegetarian lunches (7,50 € per lunch) on the following days:

Ich / wir möchten an den folgenden Tagen Nachmittagsbetreuung mit vegetarischem Mittagessen (7,50 € pro Mittagessen) buchen:

Term / Semester:			
Winter / Winter:		Summer / Sommer:	

Day / Tag:	Until 16.00 / Bis 16.00:
Monday / Montag	
Tuesday / Dienstag	
Wednesday / Mittwoch	
Thursday / Donnerstag	

date and place / Datum und Ort

signature / Unterschrift

Name in capitals / Name in Großbuchstaben: _____

